



FINANCIERA DANN REGIONAL COMPAÑÍA DE FINANCIAMIENTO S.A.

ACLARA

A sus clientes y al mercado en general que la denominación IRIS que se ha anunciado en diferentes medios de comunicación, hace referencia a la marca que tiene registrada la Entidad para brindar a sus clientes servicios financieros 100% digitales.

La expresión utilizada de Neobanco hace referencia a un término que se emplea en la industria fintech para referirse a las entidades vigiladas que ofrecen estos servicios.

Tal como se indicó en la información relevante publicada el 4 de junio de 2021, se reitera que lo aprobado por parte de la Superintendencia Financiera de Colombia es el reglamento de la cuenta de ahorros digital IRIS de Financiera Dann Regional Compañía de Financiamiento S.A.

